



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:47

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Lunes 04 de Agosto de 2003

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Corporación

Programa: Seis en Punto

Conduce: Salvador Zamora

Tema: Varios.

Eliseo Núñez informó que en los próximos días se iniciará una serie de actividades de presión para exigir la liberación del expresidente Arnoldo Alemán, luego que la Corte Centroamericana de Justicia emita su fallo.

NOTICIAS DE TV

+Eliseo Núñez informó que los campesinos que vienen en la marcha serán apoyados por el PLC, con brigadas médicas del partido y plantearán a los diputados que contribuyan a encontrar una solución al problemas de los manifestantes. También sentó una protesta por el atropello por parte de la Policía Nacional hacia los diputados, durante el incidente del desalojo de la tarima en las fiestas agostinas. Agregó que en la reunión del CEN participó Eduardo Montealegre. **(100% Noticias)**

+Eduardo Urcuyo, calificó de justa la protesta de los campesinos. "Es una de las tantas deudas que tiene la democracia con ellos", lo malo de esto es que hay personas que se están aprovechando de está situación, haciendo una manipulación política de todo esto. **(100% Noticias)**

+Miguel Mora indicó que la logística que tiene los campesinos que viene marchando hacia Managua se las facilitó el FSLN. Esto no es nada malo, ya que como partido político están en la obligación de darles respuestas a los problemas. **(100% Noticias)**

+El Vicepresidente, José Rizo, mencionó que el CEN del PLC le invitó a participar en la reunión de este comité de forma indefinida, pero que esto no significa que sea oposición al Gobierno. En otro orden dijo que el Presidente Bolaños no le instruyó nada al salir del país, por lo que no tiene la facultada para darle una respuesta a los campesinos del Tuma. **(100% Noticias)**

+Javier Pérez del CENIDH, comunicó que los muertos que se han dado en el norte del país, no son integrantes de las marchas del hambre. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Trabajadores del Centro de Salud, Edgard Lang, paralizaron sus labores en protestas al incumplimiento del acuerdo firmado el mes pasado con el MINSa, sobre el pago de los viáticos. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Los puntos de hecho y derecho en el caso de Arnoldo Alemán se debatieron ampliamente en la CCJ y si la sentencia es definitiva, debe ser cumplida, como se cumplió en tiempos de Alemán el levantamiento del arancel del 35% impuesto a los productores hondureños, dijo el abogado del ex mandatario, Mauricio Martínez. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Ministro de Transporte e Infraestructura, Pedro Solórzano, recibió 3.2 millones de córdobas para la reparación de caminos de parte del Vicepresidente José Rizo de la Comisión de Mitigación y atención de desastres. El Ministro Solórzano notificó como se invertirá este dinero, además que se han obtenido 17 millones de córdobas por medio del fondo de Dinamarca, con el que se han hecho caminos en diferentes municipalidades que no aparecen en el presupuesto de la Asamblea Nacional. **(TV Noticias, Canal 2)**